



# どんぐり



文字・イラスト 小学部・高等部

丹波市春日町棚原3098-1 TEL: 0795-75-1737

Email: Hikami\_shien@pref.hyogo.lg.jp

URL: <http://www.hyogo-c.ed.jp/~hikami-sn/>

## 【学習発表会】

### 〈小学部〉

小学部は「み～んな星の子」というオリジナルストーリーを演じました。みんな星の子、みんなちがって、でもみんな「いいね」という思いを込めて普段の学習の成果を発表しました。落ちていた星のかけらをたくさん集めて星を作ったり、おつきさまのかけらを積み上げてハートを作ったり、一緒に演奏したりしました。みんなとてもうれしそうに表現できました。保護者の皆様には練習での衣装の準備や体調管理等ご協力ありがとうございました。そして発表会当日には、温かいお声がけや拍手を多くいただき、子どもたちはとても誇らしげでした。人前での発表を苦手にしている子も、得意な子もどちらも練習から精いっぱいの表現ができました。子どもたちにたくさんの「いいね」を伝えてあげてくださいね。学校でも伝えたいと思います。



### 〈中学部〉

中学部は、「氷上 EXPO 2025～みらいへとどけ わたしたちのちから～」と題して演技に取り組みました。司会コンビ「ザ・ミックラーズ」によるオープニングトークに始まり、本校のイメージキャラクター「ひかピー」を描いた段ボール箱の積上げによる氷上 EXPO 公式キャラクター発表、バランスボールを

用いた運動課題に取り組む「G ボール検定」の技披露、今年度の NHK 全国学校音楽コンクール中学校の部課題曲『空』のメロディに合わせたトーンチャイム演奏は、グループに分かれて発表しました。フィナーレでは、ベイマックスのテーマ曲『ハッピーソング』によるダンス披露と『島人ぬ宝』の歌に合わせたエイサー、そして和太鼓演奏を全員で行いました。

10月から練習を始め、友達と一緒に演技内容を覚える中で少しづつ自信をつけていく生徒たちの姿は、とても頼もしく感じられました。本番では、練習の成果を発揮して一人一人が自分の演技を精一杯発表することができました。保護者の皆様には、生徒たちの体調管理等にご配慮いただき、本当に感謝しております。ありがとうございました。



### 〈高等部〉

【高1】♪どんこど～んすと どんどん ヨイサー!♪のリズムの繰り返しで振付が少しづつ変化していく「豊年太鼓」。実りの秋を願う演目です。リズム、振付を何度も練習し、腕高くバチを振り上げ、みんなで揃って演奏できるようになった姿は圧巻でした。販売をアピールする寸劇では、声の大きさや身振り手振りを自分たちで考え、楽しく演技することを頑張りました。高1 みんなで、心を合わせた良い演技をすることができました。

販売では、笑顔で販売や呼び込みをすることができました。来場者のみなさまが多く購入していただいたおかげで、生徒たちは達成感を味わい自信につながりました。本当にありがとうございました。

【高2】高等部2年生は、美技室にて「ひかピー」のレジン作りワークショップを開きました。初めての試みでしたが、たくさんの方が来てくださいり、おかげさまで盛況のうちに終えることができました。お越しいただいた保護者の方々や卒業生他の方々には感謝申し上げます。生徒たちは達成感とともに自信

を持つことができたと思います。舞台はその宣伝のための寸劇でしたが、「うんとこしょ、どっこいしょ」の掛け声とともに、無事大きなカブを引き抜くことができました。

【高3】舞台では、修学旅行で行った大阪・関西万博やUSJでの思い出をもとに世界の人との繋がりをテーマに行いました。民族衣装に身を包み、異文化に触れ、様々な冒険に立ち向かいました。喫茶では、授業や技能検定等で学んだことを基本に、感謝の気持ちを込めて接客しました。一日を通して、生徒一人一人がそれぞれの役割に責任を持って取り組むことができ、素晴らしい学習発表会となりました。多くの方に来ていただき、本当にありがとうございました。



## 【ものづくりハッピーステージ】

10月18日(土)、コモーレ丹波の森にて「ものづくりハッピーステージ」が開催されました。本校は、丹波市障がい福祉課のご案内により昨年度から参加しており、今回で3回目の参加となります。当日は、子どもから高齢の方まで幅広い年代の方々が集まり、UD(ユニバーサルデザイン)eスポーツを通して大変な盛り上がりを見せました。ゲームを楽しみながら自然と会話が生まれ、プレーする人を応援したり、勝利を称え合ったりと、年齢や性別、障がいの有無を超えた交流が広がりました。本校の生徒や保護者の皆様も多くの参加し、笑顔と拍手に包まれた温かい雰囲気の中で、共に楽しい時間を過ごしました。また、高等部2年生の生徒が、レジンで製作したオリジナル商品を販売するために出店しました。商品がとても可愛く、クオリティも高いのでたくさんのお客様が購入されました。ありがとうございました。今後もこの

活動を継続し、来年度からは「同窓生が集まる場」としても実施する予定です。地域とのつながりをさらに深め、誰もが参加しやすいイベントとして発展させていきます。



## 【同窓会ボウリング大会】

10月26日(日)、同窓会の主催でヒカミスカイボウルでボウリング大会が行われました。平成3年度から令和6年度までに本校を卒業された同窓生35名と、保護者3名の方がご参加されました。約1年ぶりの再会となり、皆さんの笑顔があふれる楽しい時間となりました。会場は終始なごやかな雰囲気で、無事に大会を終えることができました。残念ながら、同窓会は今年度末で解散することが決まっており、今大会がさまざまな卒業年度の皆さんのが集まる最後のイベントとなりました。これまで、同窓会のご尽力で年に一度の交流の場を続けてこられたことに、心から感謝申し上げます。ご参加いただいた皆さん、本当にありがとうございました。



学校通信『どんぐり』は、隔月発行です。

(4月、6月、9月、11月、1月、3月を予定)

毎月の行事予定につきましては、各学部通信

または、本校内HP「年間・月別行事予定」

(二次元コード参照)をご覧ください。

